
1  

 

COMPLEXE DE PAGES 
21 chemin de Pagès - 32160 BEAUMARCHES 

Téléphone : 05.62.69.14.30 - Télécopie : 05.62.69.14.39 
administration@complexedepages.fr - www.complexedepages.fr 

 

 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

Les personnes accompagnées :  

Sonia DARNAUDGUILHEM 

Manon LABRUNE 

Bryan SLAMI 
 

L’organisme gestionnaire : 

Jean-François SAINT CRIQ 

Daniel GESTA 
 

Les professionnels de l’établissement :  

Benjamin BLED 

Lysiane CASTET 

David TARAN 

Philippe RUDANIECKI 

 

Invités :  

Gérard CASTET  

  

Le Conseil de la Vie Sociale  

A l’ESAT et au Foyer d’Hebergement 

Complexe de Pagès – 14 juin 2024 

Qui était là ? 
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De la suite qu’on a donné aux questions du dernier CVS, celui du 
7 novembre 2023 :  
 

● Un composteur va être installé sur le village de 

Beaumarchés. Un terrain a été trouvé dans le 

village. 

La gestion des déchets va continuer à être travaillée 

avec les éducateurs. 

 

 

● Les travaux pour le barbecue sont prévus.  

 

 

 

● Les travaux pour installer la climatisation ont commencé.  

 

● Un devis a été demandé pour installer une 

caméra de surveillance. 

 

 

● Des fils à linge vont être installés à Trempat et la villa.  

 

 

● Un détecteur de lumière a été demandé pour le couloir de 

Trempat. 

Le devis a été validé. L’entreprise Allez doit venir le poser 

 

On a parlé de quoi ? 
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● Un lieu extérieur à Trempat a été nettoyé. On peut réfléchir à y 

créer un boulodrome ou un autre projet.  

 

 

● Les panneaux qui cachent les terrasses ont été posés. 

 

 

● Il n’y a plus de demande pour avoir un abonnement à la 

Dépêche.  

 

 

● Le portail de Trempat a été changé.  
 

 

● Les courses de la semaine sont faites directement au supermarché.  

Cela permet aux nouveaux d’apprendre.  

 

 

● Des éclairages solaires ont été acheté. Ils vont être posés sur le 

chemin goudronné entre l’ESAT et la ferme. 

 

 

● La mairie de Beaumarchés a offert des panneaux de 

signalisation. Ils vont être installés le long de la route.  
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● Un document qui explique les RSFP Reconnaissance des savoir-faire 

professionnels) a été créé.  

Il explique comment passer des diplômes dans les 

ateliers. 

Ce document a été remis aux personnes accompagnées 

et leurs familles. 

 

 

On propose des nouvelles questions :  

 

 

● Des personnes accompagnées ont du mal à passer l’aspirateur.  

La direction est d’accord pour acheter un aspirateur balai.  

 

 

● Les personnes accompagnées souhaitent avoir des tuyaux 

d’arrosage pour laver les voitures, mais c’est interdit.  

Il faut aller à Plaisance pour laver sa voiture. 

 
 

 

Pour le foyer de TREMPAT et la Villa 
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● On attend le devis pour le vidéoprojecteur. 

Dès qu’on le reçoit, la direction le commande.  

On l’installera dès qu’on le reçoit 

 

 

● La direction va acheter un toilette portatif pour l’atelier 

Espaces-Verts/Vignes 

 

 

● L’établissement a demandé à des 

partenaires de nous payer un véhicule 

sans permis.  

Cela permettrait de rendre autonome les 

personnes accompagnées qui n’ont pas le 

permis.  

On attend les réponses 
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On donne notre avis sur la qualité 

Les délégués 

● On a parlé des prochaines élections de « Délégués » 

en septembre.  

Les personnes accompagnées vont élire un homme 

et une femme de l’ESAT de Pagès. Ils pourront parler 

des conditions de travail avec la direction et faire des 

propositions.  

On revotera aussi pour le CVS s’il n’y a pas de suppléants. 

 

La mutuelle 

● A la rentrée, l’établissement proposera aux personnes accompagnées une 

mutuelle obligatoire.  

 

L’évaluation 

● On a parlé aussi de l’évaluation du foyer d’hébergement et de l’ESAT.  

Les résultats de cette évaluation montrent que les personnes 

accompagnées sont satisfaites.  

On a eu de très bonnes notes (presque 4 sur 4). 

Cela montre aussi que les pratiques de l’établissement sont 

adaptées.  

Il y a quand même des choses à améliorer :  

 un document sur les risques de maltraitances 

 un document sur la gestion de crise.  

Des réunions qualités seront organisées pour voir comment on peut rendre nos 

pratiques meilleures. 
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Le groupe qualité continue à 

travailler sur :  

  le marquage et les affichages 

pour se repérer dans Pagès, 

  un document avec des photos des personnes qui travaillent à Pagès,  

  rendre plus clair les documents qu’on remet aux personnes 

accompagnées… 

 

On est informé de la bientraitance au Complexe de Pagès. 

● On a fait un point sur la visite de l’inspection du travail. 

Il faut qu’on mette une trousse de secours 

dans chaque atelier.  

 

 

 

Aide à la planète 

 Les professionnels de Pagès ont des formations pour essayer d’avoir des 

gestes éco-citoyens.  

 
 
Enfin, il y a des échanges libres :  
 

On a parlé :  

● Des vignes :    
 

L’atelier va s’arrêter d’ici à 3 ans. Les travailleurs 

volontaires iront chez des viticulteurs en dehors de 

Pagès. 
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● D’un nouveau logo à choisir.  

 

 

 

L’établissement veut changer de logo car il y a de nouveaux établissements et 
services au Complexe de Pagès.  

On est passé de 3 à 7 établissements et services.  

Le logo sera validé pendant l’assemblée générale en juillet.  

 

 
 


